



Stadt Bergisch Gladbach

Startseite

Bergisch Gladbach **Aktuelles**

Radstation am S-Bahnhof Bergisch Gladbach in Betrieb

Seit dem 15. Juni 2015 können die Radler in Bergisch Gladbach einen neuen Stützpunkt anfahren: An diesem Tag eröffnete die Bergisch Gladbacher Fahrrad-Umwelt-Station am S-Bahnhof in der Stadtmitte.



Geöffnet hat die Station montags von 08:30-18:00 Uhr, dienstags von 06:30-18:00 Uhr, mittwochs von 08:30 bis 18:00 Uhr, donnerstags von 07:30 bis 19:00 Uhr, freitags von 08:30 bis 18:00 Uhr, samstags von 09:00 bis 18:00 Uhr sowie sonntags von 11:00 bis 15:00 Uhr. **Aber auch zu den übrigen Zeiten ist das Einstellen und Abholen von Fahrrädern möglich: Mit Chipkarte (Monats- oder Jahresticket) geht dies 24 Stunden rund um die Uhr.**

Nicht nur Dienstleistungen rund um das Fahrrad sorgen für ein hervorragendes Angebot zum Thema Mobilität. Ergänzend wird es neben der Fahrrad-Umwelt-Station Car-Sharing-Plätze geben, in der Station werden E-Bike-Lademöglichkeiten bereitgestellt. Zusätzlich zum sicheren Abstellen werden Fahrradreparaturen, Erwerb von

Ersatzteilen, Fahrrädern und Zubehör sowie ein Fahrradverleih angeboten, was die Rundumversorgung in der Stadtmitte in Sachen Fahrrad komplett macht. Ein Anlauf- und Informationspunkt bietet einen Überblick über umweltfreundliche Mobilität in Stadt und Region, welcher auch Tourismus- und Nahverkehrsangeboten beinhaltet. Rund um S- und Busbahnhof entsteht so die „Mobile Mitte GL“, ein Verkehrsknotenpunkt von höchster Komplexität.

Für 80 Cent am Tag (Monatskarte 8 Euro, Jahreskarte 80 Euro, persönlicher Stellplatz 99 Euro) können in der Fahrrad-Umwelt-Station 256 Räder untergebracht werden. Die Festlegung der Preise für das Fahrrad-Parken erfolgte in Abstimmung zwischen dem Betreiber und der SVB in Anlehnung an die Preise für das Einstellen der Fahrräder bei den Radstationen im Umkreis (z.B. Köln, Kerpen-Horrem, Dormagen etc.).

Angesichts des milden Winters konnte der Bau ohne größere Verzögerungen fertig gestellt werden. Die Baukosten lagen bei 830.000 Euro; das Land NRW steuerte 332.000 Euro als Fördermittel bei.

Auch die Bürgerinnen und Bürger sollen ihre Radstation gebührend begrüßen: Der Betreiber der Fahrrad-Umwelt-Station plant für Samstag, dem 15.08.2015 ab 10.00 Uhr auf dem Gelände rund um die Fahrrad-Umwelt-Station Bergisch Gladbach ein Familienfest, u.a. mit Fahrradparcours, Fahrradcodierung u.v.m. An diesem Familienfest wird neben der SVB auch die Polizei mit einem Stand zur Verkehrssicherheit vertreten sein.

(17.06.2015)

© 2015 Stadt Bergisch Gladbach